

# BERITA TERBARU

## Kapolsek Cikakak Jalankan Perintah Kapolres Sukabumi, Jaga Keamanan di Wilkumnya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Apr 7, 2022 - 18:37



*Kapolsek Cikakak Jalankan Perintah Kapolres Sukabumi, Jaga Keamanan di Wilkumnya*

Sukabumi - Patroli Biru/KRYD Harkamtibmas Antisipasi C-3 dan Cipta Kondisi dalam rangka antisipasi Gukamtibmas selama di Bulan Suci Ramadhan dan Menjelang Hari Raya l'dul Fitri 1443 H/Tahun 2022 di Wilkum (Wilayah Hukum)

Polsek Cikakak, Rabu, tanggal 06 April 2022 mulai jam 22.00 Wib s/d selesai

Menurut Kapolsek Cikakak AKP. Bri Catur Budiono bahwa sasaran kegiatan dilakukan patrol ke lokasi pertokoan, minimarket, Pos Ronda/Poslamlng dan tempat rawan Gukamtibmas lainnya.

“Kami melakukan sasaran kegiatan keberbagai tempat,” kata Catur pada awak media.

Lanjutnya, dengan Cipta Kondisi melaksanakan giat Razia/Sweeping dengan sasaran Sajam, Miras, Narkoba, Perjudian dan tempat Prostitusi dalam rangkaantisipasi Gukamtibmas selama di Bulan Suci Ramadhan dan Menjelang Hari Raya l’dul Fitri 1443 H / Tahun 2022 di Wilkum Polsek Cikakak diharapkan warga masyarakat merasa aman dan nyaman.



“Selain poskalmilng, juga mendatangi tempat-tempat hiburan Malam/Karaoke, Hotel/Penginapan yang diduga dijadikan lokasi tempat Prostitusi dan pesta Narkoba serta Lokasi tempat yang diduga dijadikan ajang perjudian,” bebemnya.

Giat tersebut dilaksanakan sebagaimana adanya perintah Kapolres Sukabumi dalam Surat Telegram nomor : STR/34/III/2022, tanggal 21 Maret 2022, untuk melaksanakan giat tersebut di wilayah Polsek masing-masing.

Terlihat dilapangan Selain Kapolsek ada Personil, Aipda. Rizwan Maulana (Ka SPKT I), Bripka. Agus Setyawan (Ka Jaga), Bripka. Saeful Mutakkin (Anggota), Bripka. Abdullah Efendi (Anggota).

Adapun Hasil Dalam Giat Tersebut Antara Lain Sbb : Sajam, Miras, Narkoba, Perjudian, Prostitusi, Kejadian Menonjol, dll dalam status Nihil.

Selama kegiatan tersebut berlangsung situasi umum kondusif dan kegiatan dapat berjalan dengan aman tertib serta lancar.